

2024-09-19

## Rojo de la Vega asegura que Sala Regional del TEPJF corrigió plana al Tribunal Electoral de la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notigram.com/mexico/nacional/rojo-de-la-vega-asegura-que-sala-regional-del-tepjf-corrigio-plana-al-tribunal-electoral-de-la-cdmx-20240919-1323407>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, señaló que la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) corrigió la plana al Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

La resolución unánime de los tres magistrados de la Sala Regional ha dejado en claro que no se acredita la violencia política de género en el caso de Alessandra Rojo de la Vega. Se ha argumentado que todo se trató de libertad de expresión y un debate político entre iguales. La alcaldesa electa ha expresado su satisfacción por esta decisión y ha señalado que se siente respaldada por la justicia electoral.

En medio de estos acontecimientos, Alessandra Rojo de la Vega ha acusado a Caty Monreal de intentar robarle el triunfo electoral. Ha denunciado recuentos ilegales, supuestos rebases de topes de campaña y el uso político de la lucha contra la violencia a las mujeres por parte de su contrincante. Rojo de la Vega ha declarado que la intención era arrebatarle la victoria de manera injusta.

La política mexicana ha manifestado su preocupación por reanudar los trabajos de transición en la alcaldía Cuauhtémoc. Ha destacado la importancia de conocer el diagnóstico de la administración actual para poder llevar a cabo proyectos que beneficien a la comunidad. Rojo de la Vega ha resaltado la solidaridad y apoyo recibido por parte de la ciudadanía, incluso de aquellos que no votaron por ella.

En este sentido, ha enfatizado la importancia de trabajar en conjunto con la población para lograr un desarrollo integral en la demarcación. La alcaldesa electa ha manifestado su compromiso de iniciar la planeación de los proyectos que se llevarán a cabo en los próximos seis años, buscando siempre mejorar el entorno y la calidad de vida de los habitantes de Cuauhtémoc.